

# TOUTES ET TOUS ENSEMBLE LUTTONS POUR DES MOYENS POUR L'ÉDUCATION PRIORITAIRE!

- ◆ Des écoles et collèges luttent pour ne pas sortir de la carte de l'éducation prioritaire
- ◆ Des écoles et collèges classés REP luttent pour être classés REP +
- ◆ Des écoles et collèges préfigurateurs REP + dénoncent une réforme sans moyens
- ◆ De nombreux collègues s'indignent des nouvelles règles du mouvement inter 2015

## SUD éducation soutient toutes les luttes de l'éducation prioritaire

La carte des collèges de l'éducation prioritaire a été annoncée lundi 24 novembre pour l'académie de Créteil. Celle des écoles doit être annoncée dans les semaines qui viennent. Cette carte est scandaleuse : des établissements sortent de la carte alors qu'ils ont des indicateurs supérieurs à certains établissements classés, et des établissements sont classés REP alors qu'ils pourraient être classés REP + ! Les critères sont mal choisis et le seuil d'entrée dans la carte de l'éducation prioritaire est opaque et autorise toutes les magouilles politiques.

Par ailleurs, cette réforme, faite à moyens constants, est de la poudre aux yeux. L'administration ne nous a donné strictement aucune garantie sur les moyens qui vont être alloués à cette réforme. Ce qui fait l'enjeu majeur du classement dans l'académie et notamment dans le 93 jusqu'à aujourd'hui, à savoir les effectifs par classe et les taux d'encadrement vie scolaire, n'est jamais mentionné dans les documents encadrant cette réforme de l'éducation prioritaire. Les DSDEN ne veulent plus entendre parler de seuils. Pour les établissements qui sortent de l'éducation prioritaire comme pour ceux qui y restent, les seuils de classe vont continuer à exploser. Et pour cause : cette réforme de l'éducation prioritaire est une ré-

forme d'austérité qui ne s'intéresse pas aux moyens, mais seulement à la façon de développer l'école du socle en prenant les classes populaires comme cobaye.

Et enfin, le ministère met en place une politique de mobilité complètement absurde en supprimant les points APV, en abaissant la bonification des 5 ans et en supprimant la barre des 8 ans en REP et REP +, ce qui ne va générer que souffrance et frustration pour les collègues et instabilité pour les équipes des collèges difficiles, qui en ont pourtant bien besoin !

**Des mobilisations commencent à se construire dans de nombreux établissements de l'académie (à Montreuil, Vitry, Aulnay...). SUD éducation Créteil soutient toutes les équipes qui se mobilisent pour rester dans l'éducation prioritaire, pour être classés en REP + et non en REP+ et/ou pour obtenir des moyens suffisants pour faire réussir nos élèves.**



### Concernant la carte de l'éducation prioritaire et le mouvement, SUD éducation revendique :

- qu'aucun établissement ne sorte de la carte de l'éducation prioritaire
- un élargissement de la carte de l'éducation prioritaire à toutes les écoles et établissements qui en ont besoin, sur la base de critères sociaux transparents, et sans limitation du nombre de réseaux par académie fixé arbitrairement par le ministère
- l'abandon des nouvelles règles du mouvement 2015

### Pour travailler autrement en éducation prioritaire, SUD éducation revendique :

- 16 élèves par classe dans toute l'éducation prioritaire
- des moyens santé-sociaux et vie scolaire largement renforcés
- de vraies mesures pour la stabilisation des équipes, à commencer par la titularisation sans conditions et la formation de tou-te-s les contractuel-le-s
- une baisse du temps de travail pour pénibilité dans toute l'éducation prioritaire, sans réunion en échange (en plus de nos revendications sur le temps de travail pour tou-te-s les collègues)

## Toutes et tous en grève le mardi 9 décembre

- ◆ SUD éducation dépose chaque jour des préavis de grève pour couvrir les collègues qui se mettent en grève
- ◆ SUD éducation appelle les collègues à se saisir de ces préavis pour se mettre en grève, organiser des AG et renforcer la mobilisation